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平成２４年１１月２日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２４年１１月２日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、村井、池野 

１．議題 

① 経工会だより発行について 

② こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢大会の出欠について 

③ 経工会幹事研修会について 

④ 平成 25 年度事業計画及び予算編成について 

⑤ 冬の異業種交流会開催について 

⑥ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

①� 経工会だより発行について 

 村井会計より、「経工会だよりの編集の進捗としては、総会の写真が一部足りないのと、

鈴木先生の原稿は 5 日の週にあがってくる予定である。その他の記事は順次構成中で、

16 日の週あたりに校正を PDF にして、常任幹事へメールで送る予定である。発行部数

は、5,000 を予定している。」との報告があった。 

  高木会長より、「11 月 16 日（金）に再度常任幹事会を開催し、出席者にて校正を行い

たい。」との提案があり、11 月 16 日（金）18:30 より幹事会を開催することとなった。 

 

②こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢大会の出欠について 

 宮元相談役から「11 月 10 日（土）に開催されるボウリング大会の現時点の参加者は、７

名である。まだまだ余裕があるため、会員への参加呼びかけをお願いしたい。」との報告が

あった。 

 

③経工会幹事研修会について 

 宮元相談役から、「11 月 24 日に和倉で開催する幹事研修会の現時点での出席者は、宮元、

今越、福田、百万 2 名、東、村井、池野の８名である。１２名まで参加可能である。」との

報告があった。 

 高木会長より、「幹事研修会には、一年間の事業に協力してもらった幹事に声をかけたい。

特にこぶし祭でお手伝いいただいた幹事や今後協力してもらえそうな若手幹事にも声をか

けたい。締め切りは 20 日までとして部屋割りを作成し、それ以降に参加者がないようなら

余った部屋はキャンセルしたい。なお、スケジュールは、一日目は懇親会、二日目は朝食

後に研修会を行い、平成 25 年度事業計画と予算編成を審議決定したい。」との提案があり

了承された。 

 

④平成 25 年度事業計画及び予算編成について 

  高木会長より、「平成 25年度の事業計画と助成申請案について、審議してもらいたい。

また、今後会員数が減少する一方であるとともに事業の中には大幅に赤字になる場合が

発生している。今後は、経工会事業の予算編成と執行の見直しも検討していきたい。」と

の提案があった。 

  次回の和倉での幹事研修会二日目の朝食後の研修会にて、事業計画および予算編成案

について再審議の上、決定することとなった。 
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⑤冬の異業種交流会開催について 

 高木会長より、「冬の異業種交流会は、1月20日（日）10:30より開催したい。講師は、

今年度の新任教員におねがいしたい。武市先生へ講師選定を打診しておく。」との提案が

あり了承された。 

 

 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を１１月１６日(金)の 18:30 からこぶ

し会会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


